



Das **Berichtsjahr 2020** stand ganz im Zeichen der CORONA-Krise.

Daher gab es im gesamten Abschnitt Unteres-Mürztal nur eine Veranstaltung, welche noch vor der Krise abgehalten werden konnte.

So konnte der Abschnitt noch seinen traditionellen Stocksportbewerb durchführen.

Bei diesem setzten sich auch im Jahr 2020 die Favoriten durch. So gewann wie im Vorjahr die Moarschaft der Freiwilligen Feuerwehr Kapfenberg-Diendlach vor der BtF Böhler. Am Ende war es

jedoch ein gesamter Erfolg für die Kameradschaft.

Einsatztechnisch gab es trotz CORONA im Abschnitt einiges zu tun. So mussten zu Ostern mehrere Feuerwehren zu einem Waldbrand nach Kapfenberg ausrücken, um eine Ausbreitung zu verhindern.

Bränden im Einsatz. Zuerst kam es zu einem Dachstuhlbrand bei einem Malerbetrieb, welcher von einer vermutlich geistig verwirrten Person verursacht wurde.

Im Sommer kam es, durch Flämmarbeiten ausgelöst, zu einem Großbrand in der



Wald- und Wiesenbrand im Bereich Burg Oberkapfenberg

In St. Marein im Mürztal war der Abschnitt gleich bei zwei

Neuen Mittelschule (NMS) St. Marein im Mürztal.

Nur durch größte Anstrengungen ist es den eingesetzten Feuerwehren gelungen, Schlimmeres zu verhindern. Bei all diesen Einsätzen wurde Gott sei Dank niemand verletzt.

Insgesamt wurde im Berichtsjahr der Abschnitt 06 - „Unteres Mürztal“ zu 927 Einsätzen mit 8.707 Stunden alarmiert.

Zum Abschluss bedanke ich mich bei allen Feuerwehren des Abschnittes für die sehr gute Zusammenarbeit und Disziplin in einem überaus außergewöhnlichen und fordernden Jahr 2020!



Die siegreiche Moarschaft der FF Kapfenberg-Diendlach